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おひさまだより
患者さまと徳真会グループスタッフのコミュニケーションジャーナル
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　昭和の碩
せきがく

学 故 安
やすおかまさひろ

岡正篤先生はその著書の中で、

  「人間は、修練しないと環境と共に安易に頽
たいはい

廃する。

　山でも登ることは容易ではないが、下ることは早い。

　人間も鍛
たん

錬
れん

陶
とう

冶
や

して築き上げることは難しいが、

　頽
たいはい

廃堕
だ

落
らく

は非常に早いものだ。」

と書いておられます。

また、最も人間らしい行為とは、「意味への意志」を持つ事

とも書いておられます。

何を考え、何を行動するにも意味、意義を考える。

それでこそ人間であると述べておられ、全く共感するところで

あります。

　今日、日本の為政者は、日本を一体どういう国にしたいの

か、その意図が極めて不明確なままに、長い間この国の舵取

りをしている様に思えてなりません。

組織は、そのリーダーの識見により発展もすれば、衰退もす

るのは言うまでもないことです。

まして、国家においては況
いわん

やです。

　一例が「働き方改革」と称する官主導の画一的統制労働

強化とも言える、後世日本を弱体化させた原因と言われるに

違いない愚策です。

2018年のデータで、日本の一年間の労働時間は1,680 時

間で世界 23位でしかなく、既に日本は働いてない国の一つ

でしかありません。

加えて、一人当たりのGDPは26位で、1位のルクセンブル

クの1/3位でしかないのを、果たして今の為政者は知って

いるのでしょうか。
徳真会グループ

代表　松村 博史

頽  廃  堕  落
た い 　 　 　  は い  　 　 　  だ  　 　 　  ら く

―  登ることは難しく、 下ることは早 い  ―

Vol. 40

さらに、日本の財政は世界最悪で国家の負債は、2017年

12月から2019年12月迄のたった2年間で140兆5,000億円

以上も増え、既に2020年1月現在で1,210兆3,600億円

に達している現実をどう考えているのでしょうか。

今、日本にとって必要な事は国民 1人1人が自助の精神を

取り戻し、日本の再生に向けて、勤労、勤勉の国民に立ち戻

るべきだと考えます。

　私も年齢的に60代後半になり、自分の残りの時間を考え

て生きる中で、次世代へ日本人としての誇りと可能性を遺し

てゆく責任を強く感じる様になってきています。

日本は、その徳性と勤勉さに裏打ちされた、技術、知財を

誇ってきた国でありました。

その日本人の特性を伸ばすどころか、破壊をしてゆく今の為

政者は、このままゆけば10年後、20年後に衰退しきった日

本の結末に果たしてどう責任をとるつもりなのでしょうか。

我 は々、こうした無責任でおろかな国策に惑わされる事なく、

個 人々が確かな信念を持って、自ら、そして自分達の組織や

地域の未来を切り拓く努力をしてゆくしかないと思います。

生年は百に満たれども
ただ千歳の憂いを懐く

（人は生きても百年だが、千年後の世の憂いを考える）

という気概を持って、時代と共に変えてゆくべき手法と、変え

てはいけない原理原則を明確にしてゆく識見を養ってゆきた

いものです。

自 共
助

撮影場所：京都府 貴船神社
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Group topicsThe latest news
is published.グループトピックス

2019 年 11 月 24 日～ 27 日
徳真会グループ代表
松村 博史がミャンマー国を
訪問いたしました。
　徳真会グループ代表 松村 博史が

ミャンマー国を訪問し、ミャンマー歯科評

議会の会長である Dr.Paing Soe（パイン・

ソー医師）と面会、意見交換を行いました。

　翌日は国立のヤンゴン歯科大学にて徳

真会グループより贈る歯科機器の贈呈式

に出席。Shwe Toe（シュェ・トゥ）学長

同席のもと、ミャンマー国のさらなる歯

科の向上と教育関連への国際貢献を目的

としてシンタリングファーネス（歯科機

器）2 台を贈呈しました。そして、以前

来日されたミャンマー歯科医師会（以下

MDA）の Thein Kyu（ティン・チュー）会

長をはじめとした皆さまより、代表 松村

のミャンマー国への国際貢献に対する感

謝の意として、MDA の名誉会員となる

ことが発表されました。この名誉会員の

授与式は 2 月 8 日の Myanmar Dental 

Conference に て 行 わ れ ま す。 ま た、

MDA の皆さまより記念となる竪琴をいた

だきました。こちらは東京都渋谷区にあ

る徳真会クオーツタワーにて展示されて

おります。機会がありましたら是非とも実

物の竪琴をご覧ください。

　徳真会グループでは今後もミャンマー

国の歯科界の発展に貢献してまいります。

2019 年 12月4日
まつむら第二歯科で
保育・検診イベントを
開催いたしました。
　まつむら第二歯科（新潟県長岡市）に

てお子さまの一時預り等を行う保育士ら

による子育てイベント「すくのびわくっと

クラブ」を開催しました。総勢 17 名の

方に参加していただきました。

　歯科衛生士による「乳歯のケアとフッ

素の大切さ」の話から始まり、口の中を

検診し、ブラッシングの仕方やどのよう

にケアをしたらいいかなど、お子さま一

人ひとりに合った話をさせていただきま

した。

　また保育士による、ふれあい遊びの紹

介や絵本の読み聞かせ、お子さまの手形・

足形アートや親子製作あそび、フォトス

ポットでの写真撮影などを行ないました。

　参加された方々より、「歯のことを聞く

機会がなかなか無いので、とても質問し

やすかった」「楽しく過ごせて安心出来た」

「普段聞けないようなことも相談にのっ

てもらえてよかった」などと、うれしいお

言葉をいただきました。

　今後も利用者の親ごさまには安心し

て、お子さまには楽しく過ごしていただ

けるような保育を心がけてまいります。

（文章作成者：

まつむら第二歯科　保育士　原 瑠枝子）

2019 年 11月17日
新潟・朱鷺メッセで開催され
た「福祉・介護・健康フェア 
2019」に出展しました。
　新潟にある朱鷺メッセにて開催された

「福祉・介護・健康フェア 2019」に出展

いたしました。

　歯科訪問診療を必要とされている患者

さまに少しでもご理解いただき、ご利用

いただけるよう準備を行わせていただき

ましたが、当日は想定よりも多くの皆さ

まがお越しくださり、準備した 1,000 個

のノベルティが 4 時間ほどでなくなるほど

の勢いでした。ご来場の皆さまとたくさ

んのお話をする機会をいただき、大変う

れしく思っております。

　徳真会グループでは、歯科訪問診療の

エリアを拡大し、加えて無料送迎も行っ

ております。

　より多くの歯科訪問診療や無料送迎を

必要としている患者さまや、ご家族の皆

さまの生活の一助となるよう、これから

も努めてまいります。

（文章作成者：

ゼネラルスタッフ第五　狩俣 正人）

2019 年 11月18日
深谷 隆司先生による

「第 11 回 温故知新塾」を
開催いたしました。

2019 年 12月22日
徳真会グループの全国の診療所
にて令和元年度内定式を
開催いたしました

　徳真会クオーツタワーにて、元通産大臣

で自民党東京都連最高顧問の深谷 隆司先

生による温故知新塾が開催されました。前

回に引き続き「伊勢・高野山の旅行」をテー

マにご講義いただきました。

　日露戦争の勝利以降、日本を訪れる外国

人の増加にともない関西に建てられた随一

の迎賓館である奈良ホテル、聖徳太子をお

守りしている大阪・叡福寺、最澄・空海ゆ

かりの高野山、その立派な宿坊である普門院、

「徳真」の供養塔がある奥の院のお話など、

盛りだくさんの内容でした。

　中でも印象的だったのは、聖徳太子のお

話でした。聖徳太子が制定した 17 条憲法

を紐解くと、今に通ずる内容ばかりであるこ

とをお話しいただきました。深谷先生が強

調されていたのは、「大事なことは一人で決

めてはならない」というものでした。同じよ

うな内容が明治元年につくられた五箇条の

御誓文にも含まれており、このようなところ

に天皇制を背景とした日本民族の歴史の一

貫性が垣間見られるとのことでした。

　時代が流れても変わらない、普遍の理（こ

とわり）があることを改めて感じました。私

たちも、人として歩むべき道をぶれることな

く真っ直ぐに進んでまいりたいと思いました。

　徳真会グループの全国の診療所にて「令

和元年度 新入社員内定式」を開催いた

しました。

 

　式ではお祝いのメッセージ、内定証書

授与を行い、徳真会グループの歴史や理

念、これから医療人・社会人として働く

にあたっての心構えについて、講義を行

いました。 また、新人社員一人ひとりと

面談を行い、入社前の不安や疑問に答え

ていきました。

　その後、先輩スタッフと一緒に懇親会

を行いました。参加者全員が楽しそうな

笑顔がとても印象的で、先輩とのつなが

りはもちろん、同期との交流を深めるこ

とも出来たかと思います。

 

　新入社員の皆さんが 4 月から各現場

で活躍出来るよう、私達もサポートし

ていきたいと思います。また、スタッ

フ教育を今以上に高いレベルで行う環

境を整え、患者さまが安心して通える

医院創りを行ってまいります。

（文章作成者：

ゼネラル新潟　丸山 高志）

（文章作成者：

ゼネラル東京　高橋 辰郎）

（文章作成者：

ワールドラボ　星野 世一）

2019 年 11月15日
身だしなみ・カルテ開示・
電話応対・接遇コンテストを
開催いたしました。
　まつむら歯科 新津診療所にて、年に二

度の社内コンテスト「身だしなみ・カルテ

開示・電話応対・接遇コンテスト」を開

催いたしました。新潟・宮城・東京で働

くスタッフの代表 14 名が参加し、患者さ

まに安心感を持っていただける表情、特

に笑顔をポイントに審査が行われました。

今後もコンテストの経験をいかし患者さ

まに気持ち良く通っていただける診療所

づくりに取り組んでまいります。

　コンテストの受賞者は以下の通りです。

【身だしなみコンテストの部】

1 位：しらとり歯科 古澤 里美

2 位：青葉西デンタルクリニック 支倉 春圭

3 位：上越診療所 内藤 侑

【カルテ開示コンテストの部】

1 位：あすと長町デンタルクリニック 小林 あかね

2 位：新津診療所 南 澪奈

3 位：しらとり歯科 古澤 里美 

【電話応対コンテストの部】

1 位：青山クオーツデンタルクリニック 中谷 智子

2 位：上越診療所 内藤 侑

【接遇コンテストの部】

1 位：しらとり歯科 古澤 里美

2 位：あすと長町デンタルクリニック 小林 あかね

3 位：新津診療所 南 澪奈

（文章作成者：

ゼネラル新津　松井 杏沙）

　歯科訪問診療とは、歯科医院に通院

が困難な方を対象に歯科医師や歯科衛

生士がご自宅や介護施設などへ訪問し、

歯科治療をはじめ、口腔ケアや飲み込み

のリハビリを行う医療サービスです。



テクニカルスキル テクニカルスキル

テクニカルスキルテクニカルスキル

テクニカルスキル

Human Development Academy(HDA) は、
「医療は人なり」という診療理念を実践出来る医療人
育成のために、医療における知識・技術はもちろん、

「人間力」をつけるために開催される、徳真会独自の
研修制度です。

HDA概要

※上段から、開催日時、研修名、講師名・肩書きの順番になっております。

Human
Development
Academy

ヒューマン・ディベロップメント・アカデミー

テクニカルスキルテクニカルスキル
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マネージメントリーダー養成講座
松村 博史：徳真会グループ代表

2020.1.6

症例検討会
田上 順次先生：東京医科歯科大学 理事・副学長 

2019.11.15

■研修内容■

　コンポジットレジン充填※についての症例検討とご講義。

■受講したスタッフの感想■

　徳真会グループの歯科医師 4 名からＣＲ（コンポジットレジン

充填）について症例発表があり、どの症例も興味深く今後の診

療に役立つよい症例検討会となりました。発表後は田上先生よ

り、診療の際のポイントや様々なコツを実際の症例を用いて解

りやすくご講義いただきました。

　患者さまの症状に合う適切な治療が出来るよう、本日学んだ

ことを診療にいかしていきたいと思います。

（名取デンタルクリニック　歯科医師　田中 優一）

歯周治療研修会
伊藤 公一先生：日本大学特任教授

2019.12.24

■研修内容■

　歯周病に関する研修会。

■受講したスタッフの感想■

　妊娠・糖尿病患者と歯周病の関係について講義を受けました。妊

娠中の患者さまの治療にいかせる内容があり、担当として、とても

勉強になりました。また、糖尿病の合併症に歯周病も含まれている

ことを知り、今後はより一層歯科だけでなく医科の知識を持たなく

てはいけないと感じました。疾患を持った患者さまに、今後もより

良い歯科治療を提供するために日々学んでいきたいと思いました。

（わかば台デンタルクリニック 　歯科医師　松下 千夏）

ご講義・症例検討・質疑応答
渡邊 誠先生：元東北大学理事

2019.12.20

■研修内容■

　入れ歯に関するご講義と参加歯科医師の症例検討。

■受講したスタッフの感想■

　機能性の高い入れ歯を作るためには、維持力・支持力・把

持力が必要な要素です。そのために重要な要素であるアルジ

ネート※1 での印象採得のコツや、咬合採得※2 のポイントを

丁寧に教えていただきました。今回義歯補綴※3 について改め

て学ぶことが出来、また早速使えるコツを教えていただいた

ので、これからの診療にいかしてまいりたいと思います。

（あすと長町デンタルクリニック　歯科衛生士　堀 文香）

新人歯科医師向けEND実習
山口 博康先生：
鶴見大学歯学部付属病院 総合歯科２科長 学内教授

2019.12.22

■研修内容■

　新人歯科医師向け根管治療の実習。

■受講したスタッフの感想■

　生物学的な歯の構造についての復習、難しい事例の対処法

を山口先生の過去の症例を見ながら学習しました。他にもマイ

クロスコープを使い、実際に抜歯した歯を使った根管（歯の根っ

こ）内部の観察や実習など、現場にいかせる有意義な研修とな

りました。今後も質の高い医療を患者さまに提供出来るよう知

識を深めてまいります。

（新潟診療所　歯科医師　佐藤 智之）

タイポドント※講習
山田 勲先生：
日本矯正歯科学会 終身認定医・終身指導医

2019.11.22

■研修内容■

　セファロ（頭部 X 線写真）を使用した分析と実技研修。

■受講したスタッフの感想■

　矯正治療を開始する際に重要視する「セファロ分析」のポイ

ントについて詳しく学びました。また、ユーティリティーアーチ

（歯列矯正の際に使用する装置）についての種類やどういった

症例の際に使用するのか、どうしたら患者さまがより心地良く

使用出来るかを実際にワイヤーを屈曲し学びました。今回学ん

だことを現場にいかせるように精進してまいります。

（あすと長町デンタルクリニック　歯科医師　牧原 和彦）

■研修内容■

　徳真会グループの次代のリーダーを養成する講座。

■受講したスタッフの感想■

　徳真会グループではスタッフ同士での評価システムを採用していま

す。今回の講座では、各エリアのスタッフに対して面談者を決めまし

た。面談により一人ひとりが自身の課題を明確にし、それぞれの技

術や意識の向上に役立てることが目的です。また、採算表をチェック

する際のポイントも指導を受け、問題点と改善策を考え発表しました。

今後、学んだ内容をしっかり実践出来るよう取り組んでまいります。

（ゼネラルスタッフ第一　小林 広実）

フォト研修
小嶋 三樹先生：プロカメラマン

2019.11.28

■研修内容■

　一眼レフカメラの操作、撮影方法について。

■受講したスタッフの感想■

　一眼レフカメラで写真を撮るための知識として、ピント・絞り・

シャッタースピードの調整の仕方について指導していただきまし

た。撮影する角度や、環境で写真の仕上がりは大きく変化する

ことを学びました。また、より診療にいかせる操作方法として、

口腔を撮影する際に、技工士へ正しい情報が伝わるような撮影

のポイントも教えていただき、大変有意義な研修となりました。

（まつむら歯科 立川診療所　歯科衛生士　松田 真琴）

※むし歯部分を削った後にコンポレジンという歯科用プラスチックを詰める治療法

※歯科矯正における歯の動きを理解するための教育用模型のこと

※ 1 歯型を採るための歯科材料
※ 2 入れ歯やかぶせ物などを作る際、上下の歯の噛み合せの位置関係を決定すること
※ 3 義歯補綴（ぎしほてつ）は総入れ歯、部分入れ歯などの総称



保険適用できる白いかぶせ物

治療の後が目立ちにくい歯科技工物のご案内

CAD／CAM

保険適用できる歯はどれ？

銀歯に比べて目立たない
自由診療のかぶせ物より安価

（ハイブリッドレジン）

CAD/CAMの特徴

ハイブリッドレジンとは、レジンにセラミックの粉末を混ぜ合わせるこ
とで、レジンの弱点であるもろさ（割れやすさ）を改善させた材料です。
保険適用外のオールセラミックに比べれば強度と色調は劣りますが、
保険診療で白い歯にできることが大きな長所と言えるでしょう。

レジン（プラスチック）とセラミックスを合わせた材料「ハイブリッ
ドレジン」を使用しています。自然な仕上がりになります。

金属を使用していないので、金属アレルギーが心配な方にも安心
してご使用いただけます。

金属アレルギーの心配がありません

上、下の4番・5番の歯

上の6番の歯 下の6番の歯
上、下の7番の歯

金属アレルギーの方

下の6番の歯
※7番の歯が4本とも残っている場合

※金属アレルギーを証明する医師の診断書が必要です

※患者さまの歯の状態により、上記の条件が適応されない場合もございます。
　スタッフにご相談ください。単冠（1歯）のみの治療で、ブリッジ等ではお選びいただけません。

下の歯

4
5

4
5

5

上の歯

4

123

6
7

6
7

1

1 1

2
3

23

6

7

6
7

2 3

4
5

※写真は保険の金属冠と白い被せ物との比較模型です

つめ物・かぶせ物など歯科技工物を使用する審美治療では、歯科技工士の
技術に大きく左右されます。一般的な歯科医院では外部の歯科技工所に
案件を外注しますが、どこの歯科技工所で作っているかはあまり教えられません。
徳真会グループでは、専属の歯科技工部門「ワールドラボ」を有しています。
歯科技工士は単なる下請けではなく、一つのチームとして存在するため、
歯科医師との綿密なチームワークで治療が行われます。

自由診療の白いかぶせ物

専属の歯科技工所「ワールドラボ」

（セラミック） （セラミック） （セラミック）
ホワイトセラミック プレスセラミック オールセラミック

「人工ダイヤ」「白い金属」と言われる強
度の高いジルコニアセラミックを
CAD/CAMコンピュータを用いて、歯の形
に削り出します。全てがセラミック素材で
出来ています。

ガラスセラミックとも呼ばれる、非常に
審美性が高いセラミック素材を使用し
ています。機械を使わず歯科技工士が
手作業で製作するため、精度の高い仕
上がりになります。

部分的に強度の高いジルコニアセラミッ
クで補強しています。表面は歯科技工士
が色調の異なるセラミックの素材を重ね
て製作するため、審美性は非常に高くな
ります。連結ブリッジも可能です。

世界の最前線で活躍する歯科技
工士の指名も可能です

豊かな経験と知識をもつ

エキスパートが２００名以上在籍

アメリカに歯科技工の
ハイクオリティ部門を展開

全国４箇所の大型歯科技工所

高い品質を支える最先端の設備
環境

CAD/CAMコンピュータで製作CAD/CAMコンピュータで製作 手作業で製作手作業で製作 手作業で製作手作業で製作

治療の精度を左右するのは
歯科技工士の腕と、歯科医師との連携

歯科技工所「ワールドラボ」とは？

海 外では日本の社会保険制度のような
制度を採用している国は少なく、治療の
際、日本に比べてはるかに高い治療費が
発生します。日本の自由診療と同じです
ので、その分、海 外では治療の際には、
材質や見た目にはこだわりを持っていて、

が主流なのは日本だけ!?

外国人から見た日本人の「歯」

日本が保険治療に銀歯を使用することが決まったのは1960年代です。

国民皆保険が導入される際、日本の歯科医師会は「貴金属（金合金）」の

導入を目指しましたが、当時の困窮した日本経済では「金合金」の導入は

無理だと国に判断され、より安価な「パラジウム合金」に決まりました。

そこから約60年間もの間、銀歯は変わることなく保険治療の材料に

採用され続けているのです。

白い歯には白い歯科材料を用いるのが
一般的です。だからこそ海外の人から見
ると、なぜ日本人にはこんなに銀歯の人
が 多いのか？と不思 議 に 思えるようで
す。

え
っホ

ン
ト
？

銀歯

銀歯以外の治療方法って？

日本の健康保険制度も少しずつですが、
変化しています。2015年からCAD/CAM 
（ハイブリッドレジン※右ページ参照）の
保険適用が始まり、少しずつ金属を使わ
ない治療が 保険 制度でも出来るように
なってきました。今後もこうした保険適応
の範囲は少しずつ広がるような状 態で
す。しかし、まだすべての歯に対して保険
治療でノンメタルの治療ができるわけで
はありません。

徳真会グループでは患者さまができるだけ
無 理 なく受 診いただけるよう、保 険 外
治 療 の 費 用 は 適 正な 価 格 を心が け て
設 定しております。ですが、それでも保険
治療の自己負担額よりは費用が高くなっ
てしまいます。長期的な心身への影響を
考えるのであれば、保険外治療は良い選択
になると考えており、カウンセリングの際
には、様々な治療の選択肢についてお話
をさせていただいております。

徳真会グループでは、患者さまに

しっかりとご理解・ご納得いただけるよう治療に関する説明を行うことを心がけ、

患者さまが安心して健やかな生活を過ごせるよう、

様々な歯科技工物をお選びいただけるようにしております。
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　いきなり上から目線で面倒くさそうに「口を開

けて」「意外と虫歯があるね」と言われ、とても

嫌な思いをした。患者に対してタメ口で話すこと

も不愉快であった。

　上の前歯にかぶせ物が入っているが、痛みが

あって通院をしている。膿が溜まっているらしく

治療をしているが、仕事が忙しく予約通りに行け

ないこともある。予約日に行っても、先生から「治

療の間を空け過ぎだ、根っこの治療が終わらない」

と言われた。診療所の都合で次回の予約に 2 週

間位空くことがあるのに、間を空けてはいけない

治療があるならば、先生からいつまでに来るよう

言ってもらった方がいい。最近特に予約が取りづ

らいと感じている。

　この度はご来院いただきましたのに、不快な思

いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。

　今後は治療をする上で、口調について注意を

はらうことはもちろん、患者さまのお気持ちに

寄り添った対応を行ってまいります。また、この

ことは歯科医師だけでなく、診療所の全スタッ

フで情報共有し、同じことが起こらないように

徹底していきます。

　この度はご指摘をありがとうございました。

（青葉西デンタルクリニック　院長　笹野 高嗣）

　この度はご指摘をありがとうございました。

　治療内容を考慮し、治療の間隔を空け過ぎない

ように分かりやすく説明をすべきだったと反省して

おります。今どのような治療をしているかを患者さ

まにご理解いただいた上で、次の予約日を決める

ことが必要でした。

　今後は、患者さまにわかりやすい丁寧な説明を

行い、治療に差し支えることが無いよう予約管理

を徹底してまいります。

（石巻デンタルクリニック　院長　松尾 崇裕）

徳真会グループ歯科技工士

林 直樹
■林 直樹 Naoki Hayashi

医療法人徳真会グループ Ultimate 

Styles Dental Laboratory（米国）代表。

世界各地で講演を行う他、学会誌や業

界専門誌に論文や症例が度々取り上げ

られている。また、臨床写真集を出版

するなど、業界屈指の存在である。

나
오
키 

하
야
시

　����年��月�日、��日とソウルにて開催された「����韓国歯科審美学会」に、徳真会グループの歯科技工士である林直樹

が登壇いたしました。本学会では通常とは異なるセットアップがなされており、プロジェクターとスクリーンを使わず、横

幅��mのLED/�Kモニターを使用しながら登壇者によるレクチャーが行われました。超満員の会場で実施されたこの新しい

試みに、次第に聴講者も演者も引き込まれていきます。また、韓国の歯科医師・歯科技工士の方々は非常に熱心であり、「知

識を吸収して習得したい」というエネルギーを強く感じることができました。林直樹のみならず他の演者のプレゼンテー

ションのデザインも非常に魅力的なレクチャーばかりで、洗練された韓国の演出には目を見張るものがあります。日本の歯

科業界も、より一層の高みを目指さなければなりません。徳真会グループはこれからも歯科業界全体の発展に寄与してまい

ります。  http://kaed.org/html/

韓国歯科審美学会 登壇!

　徳真会グループの歯科技工士である林直樹の臨床ケース（��歯のフルマウスリコントラク

ション）が、The top esthetic dentistry Journal であるJERDの表紙に採用されました。

　JERDは質の高い論文や研究報告を通して、現代の審美歯科領域における最新のエビデン

スに基づいた情報を提供しており、審美歯科の知識向上を目的とした学会誌になります。

　林はこれまで商業誌には何度も表紙を飾らせていただきましたが、アメリカの非常に権威あ

る学会誌（ジャーナル）であるJERDの表紙を飾らせていただくことはその意味合いが大きく異

なり、徳真会として、そして日本の歯科界としても大変名誉あることです。今後も学会誌の表

紙を飾るにふさわしい医療法人グループを目指して取り組んでまいります。

徳真会グループ歯科技工士
Ultimate Styles Dental Laboratory  代表 林 直樹の

臨床ケースがJERDの表紙に掲載

交流ひろば
患者さまからの声をお伝えします

ありがたい
ご指摘

OPINIONS

うれしい
お言葉

COMMENTS
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　笹野先生に診ていただいている。教授というこ

ともあり麻酔が全然痛くなくて驚きました！

（宮城県仙台市　60 代 男性）

　託児所もあり、休園日でもスタッフの方が塗り

絵などで遊んでくださるので、安心して子供を連

れてこれるので、とても助かっています。

（福岡県大野城市　30 代 女性）

　自費の差し歯を入れたのですが、私のために

わざわざ技工士さんが来て調整してくれるなん

て感動しました。

（新潟県長岡市　60 代 男性）

　年末年始で普段通っている歯医者が休みなので

急遽来ました。病気で薬の飲み合わせなど、色々

調べて薬を出していただき、安心して年末年始を

過ごせました。

（宮城県仙台市　40 代 女性）

　足が不自由で通うのが難しいから、無料送迎が

あってとても助かります。

（新潟県上越市　80 代 女性）

　本当に痛かったので、受け入れてもらえて良かっ

たです。三が日も開いていて本当に助かりました。

ありがとうございます。

（福岡県春日市　40 代 男性）

　歯医者さんに行くのは本当に苦手でしたが、と

ても快適＆リラックス出来るので苦でなくなりまし

た。先生やスタッフの方々が優しいです。

（宮城県仙台市）

　ベビーカーも診察室に入れることが出来て、す

ごく助かりました。

（宮城県名取市　20 代 女性）
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